
 

Heesemann feiert 90-jähriges Firmenjubiläum und weiht 
neuen Showroom ein 

 

Heesemann wurde 1933 gegründet und feiert in diesem Jahr 90-jähirges Firmenjubiläum  

Quelle: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

Bad Oeynhausen, 07.09.2023 

Heesemann wird 90! Bei dem am 14. und 15. September geplanten Open House zum 
Jubiläum können sich Kunden und Partner über die neuesten Maschinen und Entwicklungen 
informieren, bei einem Betriebsrundgang Einblicke in die Produktion erhalten und sich in 
lockerer Runde mit den Heesemann-Experten austauschen. Anlässlich des 90-jährigen 
Bestehens wurde auch der Showroom am Stammsitz in Bad Oeynhausen umgestaltet und 
mit den neuesten Maschinenmodellen ausgestattet. 

1933 gründetet der engagierte Ingenieur Karl Heesemann die Karl Heesemann 
Maschinenfabrik GmbH & Co. KG und seit nun 90 Jahren entwickelt und produziert 
Heesemann Schleifmaschinen für die Industrie und das Handwerk. Dabei entstanden zum 
Teil grundlegende und richtungsweisende Innovationen, die bis heute Bestand haben. 
Heesemann hat die Schleiftechnologie immer wieder mit neuen Impulsen versorgt und 
vorangetrieben. Heute beschäftigt Heesemann am Stammsitz Bad Oeynhausen ca. 150 
Mitarbeiter und ist Weltmarktführer im Bereich Holzschleifmaschinen. Die Produktpalette 
umfasst sowohl Maschinen für das anspruchsvolle Handwerk als auch große 
Industriemaschinen. Neben dem Holzbereich baut Heesemann seinen Marktanteil im 
Metallbereich aus und bietet mit den profiRounder-Entgratanlagen somit auch Lösungen für 



 

die Metallbearbeitung. Die Exportquote liegt bei etwa 80 %, namhafte Kunden aus Europa 
USA und Asien vertrauen seit Jahrzehnten auf die Expertise von Heesemann. 

Christoph Giese, Geschäftsführer von Heesemann: „Seit nunmehr 90 Jahren steht 
Heesemann für innovative Lösungen in der Schleiftechnik und damit für perfekte 
Oberflächen. Die Marke hat sich bei Kennern weltweit als Synonym für das Schleifen 
etabliert und setzt Standards im Markt. Durch die Umgestaltung unseres Technikums in Bad 
Oeynhausen bieten wir unseren Kunden nun einen modernen Showroom, in dem sie die 
Marke Heesemann live erleben können. Wir laden jeden herzlich ein, uns zur Einweihung zu 
besuchen und unser Firmenjubiläum gemeinsam mit uns zu feiern.“

 

Die Arbeiten im neuen Showroom sind noch in vollem Gange  

AGENDA JUBILÄUM HEESEMANN 

Do. 14.09.2023 Fr. 15.09.2023 
ab 14:00 
Uhr  
 
 
ab 17:00 
Uhr 

Betriebsrundgang, 
Schleifvorführungen 
 
Get together mit BBQ, 
Cocktails & Party 
 

09:00 - 
13:00 Uhr 

Betriebsbesichtigung, 
Schleifvorführungen, 
individuelle Termine mit den 
Heesemann Spezialisten (nach 
Vereinbarung) 

 

Interessierte Kunden können sich hier für die Jubiläumsfeier anmelden: 
www.heesemann.de/event/90-jahre 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
Reuterstr. 15, 32547 Bad Oeynhausen 
Tel. +49 5731 188-0 
info@heesemann.de, www.heesemann.de 

Pressekontakt:  
Frau Cigdem Kurar 
c.kurar@heesemann.de 
Tel. +49 175 775 35 50 

http://www.heesemann.de/event/90-jahre
mailto:info@heesemann.de
mailto:c.kurar@heesemann.de


 

Firmenprofil Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Die Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG wurde 1933 von dem engagierten 
Ingenieur Karl Heesemann gegründet. Seit über 90 Jahren produziert Heesemann 
Schleifmaschinen für die Industrie und das Handwerk. Dabei entstanden zum Teil 
grundlegende und richtungsweisende Innovationen, die bis heute Bestand haben. 
Heesemann hat die Schleiftechnologie immer wieder mit neuen Impulsen versorgt und 
vorangetrieben. Heute beschäftigt Heesemann am Stammsitz Bad Oeynhausen ca. 150 
Mitarbeiter und ist Weltmarktführer im Bereich Holzschleifmaschinen. Die Produktpalette 
umfasst sowohl Maschinen für das anspruchsvolle Handwerk als auch große 
Industriemaschinen. Neben dem Holzbereich baut Heesemann seinen Marktanteil im 
Metallbereich aus. Die Exportquote liegt bei etwa 80 %, die Hauptabsatzmärkte sind neben 
Europa USA und Asien. 

• Heesemann Schleifmaschinen werden zum Herstellen von Möbeln, Türen und 
Holzfußböden, in der Plattenindustrie, im Handwerk und im Innenausbau sowie zur 
Herstellung von Leisten eingesetzt. 

• Heesemann Schleifmaschinen werden zum Kalibrieren und Feinschleifen von 
Massivholz, beim Furnierschliff und dem Lack- und Folienschliff eingesetzt. 

• Abhängig vom Maschinentyp können Flächen, Kanten und Profile (geradlinige und 
gebogene Teile) und dreidimensional geformte Werkstücke (z. B. PKW-
Innenverkleidungen) geschliffen werden. 

• Für die Anwendung im Metallbereich bietet Heesemann die profiRounder Entgrat- 
und Kantenverrundungsanlage. 



 

Heesemann celebrates its 90th anniversary and inaugurates 
its new showroom 

 

Heesemann was founded in 1933 and celebrates its 90th anniversary this year  

Source: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 

Bad Oeynhausen, 07 September 2023 

Heesemann turns 90! At the open house anniversary celebrations planned for 14 and 15 
September, customers and partners will have the opportunity to discover the latest 
machines and developments, gain insights into the production in a plant tour and talk with 
Heesemann’s experts in a relaxed atmosphere. To celebrate the company’s 90th 
anniversary, the showroom at the headquarters in Bad Oeynhausen has also been 
redesigned and equipped with the latest machine models. 

The passionate engineer Karl Heesemann founded Karl Heesemann Maschinenfabrik 
GmbH & Co. KG in 1933. For 90 years now, Heesemann has been developing and 
manufacturing sanding machines for the industry and trades. Over the course of time, the 
company has developed fundamental and trend-setting innovations that have endured to 
this day. Heesemann has consistently provided new impulses for sanding technology and 
advanced it. Today, Heesemann has approximately 150 employees at its headquarters in 
Bad Oeynhausen and is the world market leader in the field of wood sanding machines. The 
product range includes machines for demanding trades as well as large industrial machines. 
In addition to the wood sector, Heesemann is expanding its market share in the metal sector 
and also offers metal processing solutions such as the profiRounder deburring systems. The 



 

company’s export quota is close to 80% and renowned customers from Europe, the USA 
and Asia have relied on Heesemann’s expertise for decades. 

Christoph Giese, Managing Director of Heesemann: “For 90 years now, Heesemann has 
stood for innovative solutions in sanding technology and for perfect surfaces. The 
Heesemann brand has become synonymous with sanding quality among the experts 
worldwide and sets standards in the market. Our redesigned technical centre in Bad 
Oeynhausen enables us to offer our customers a modern showroom where they can 
experience the Heesemann brand live. We cordially invite everyone to visit us for the 
inauguration and join us in celebrating our company anniversary.”

 

Work on the new showroom is still in full swing  

HEESEMANN ANNIVERSARY AGENDA  

Thu. September 14, 2023 Fr. September 15, 2023 
from 2 
pm  
 
 
from 5 
pm 

Factory tour, sanding 
demonstrations 
 
Get together with BBQ, 
cocktails & party 
 

9 am -  1 
pm 

Factory tour, sanding 
demonstrations, individual 
appointments with 
Heesemann’s specialists (by 
arrangement) 

Interested customers can register for the anniversary celebration here: 
www.heesemann.de/event/90-jahre 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG 
Reuterstr. 15, 32547 Bad Oeynhausen, Germany 
Tel. +49 5731 188-0 
info@heesemann.de 
www.heesemann.de 

Press contact:  
Mrs. Cigdem Kurar 
c.kurar@heesemann.de 
Tel. +49 175 775 35 50 

http://www.heesemann.de/event/90-jahre
mailto:info@heesemann.de
mailto:c.kurar@heesemann.de


 

Company profile: Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co.KG 

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG was founded in 1933 by the passionate 
engineer Karl Heesemann. Heesemann has been producing sanding machines for industry 
and trades for over 90 years. Over the course of time, the company has developed 
fundamental and trend-setting innovations that have endured to this day. Heesemann has 
consistently provided new impulses for sanding technology and advanced it. Today, 
Heesemann has approximately 150 employees at its headquarters in Bad Oeynhausen and 
is the world market leader in the field of wood sanding machines. The product range 
includes machines for demanding trades as well as large industrial machines. In addition to 
the wood sector, Heesemann is also expanding its market share in the metal sector. The 
export quota amounts to roughly 80% and the main sales markets in addition to Europe are 
the USA and Asia. 

• Heesemann sanding machines are used to produce furniture, doors and wooden 
flooring, in the panel industry, in trades and interior finishing as well as for the 
production of mouldings. 

• In addition, Heesemann sanding machines are used for calibrating and fine sanding 
of solid wood, veneer sanding and paint and film sanding. 

• The different machine types and configurations are capable of sanding surfaces, 
edges and profiles (straight and curved parts) along with three-dimensionally shaped 
workpieces (such as car interior trim). 

• Heesemann offers the profiRounder deburring and edge rounding machine for the 
metal industry. 

 


